

橋本地区公民館

つれもていこら

橋本市市脇
一丁目3番18号
橋本商工会館2F
TEL 34-2750
発行部数4,100

和歌山県人権啓発市町村助成事業

人権講演会 「落語界の男女共同参画」

講師：落語家 かつら さんせん
桂 三扇

女流落語家であったために仕事先で受けた嫌な思いや、師匠の付き人時代の苦労話。また男性の付き人が多い中で、女性としての体格のハンデは仕方がないが、師匠が何を思っているのか。その人を思いやることで、その人の思いを理解できる。など、体験談や兄弟子から教えられた事を話していただけます。

～プロフィール～

昭和45年生まれ、京都府福知山市出身。甲南女子大学在学中に桂三枝に入門。上方では、露の都、桂あやめに次いで三番目の女流落語家。2児の母。キャッチフレーズは「小さな体で大きな仕事」

日時：10月30日(土)

開場13:00 / 開演13:30

場所：橋本地区公民館(商工会館2階)

参加費：無料

定員：30名(先着順) ※事前に申込みが必要です。

※申込は10月1日から受け付けます。

主催：橋本地区公民館

後援：橋本市人権啓発推進委員会橋本地区会

申込み・問合せ：橋本地区公民館 TEL 34-2750

※新型コロナウイルス感染症の拡大状況により、講演会は中止、もしくは延期になる場合があります。
※新型コロナウイルス感染防止の為に、来館前の検温(熱が37.0度以上、又は平熱より1度以上高い場合は来館を控えてください)とマスクの着用をお願いします。

10月の休館日：4日・11日・18日・25日

10月 館主催事業案内

お申込み・お問合せは
TEL34-2750へお願い致します



新型コロナウイルス感染症の拡大状況により、館主催事業は中止、もしくは延期になる場合があります。



健康ウォーキング

第10回

健康のために一日8,000歩！みんなで楽しく歩きましょう♪
10月は隅田地区公民館から飛び越え石方面にてかけます。



- ◇日時 10月14日(木)
- ◇集合 隅田地区公民館 10時
- ◇行先 飛び越え石(約5キロ)
- ◇定員 15名(先着順)
- ※申込みは10月1日から受付けます

- ◇参加費 無料
- ◇持ち物 飲み物、タオルなど
- ※雨天中止

かんたん押絵教室



「三連タペストリー寅年」

来年の干支「とら」の三連タペストリーを作ってみませんか。
新年にふさわしい吉祥の松竹梅をあしらっています。

- ◇日時 11月18日(木) 13時00分～
- ◇場所 橋本地区公民館 研修室
- ◇講師 前野美保子氏まえの みほこ
- ◇参加費 1,300円
- ◇定員 15名(先着順)
- ◇持ち物 はさみ

※申込みは10月1日から受付けます。

子ども将棋教室

ていねいに指導して頂けます。
これから始める小中学生も気軽にどうぞ！

- ◇日時 10月17日(日) 13時30分～
- ◇場所 橋本地区公民館
- ◇対象 小中学生
- ※当日参加もできます。



健康一番体操

- ◇日時 10月26日(火)
13時30分～
- ◇場所 橋本地区公民館
- ◇講師 岸田昌章氏きしだ まさあき
- ◇持ち物 お茶・タオル
- ◇参加費 300円

※申込みは10月1日から受付けます。

健康
よもやま話



橋本市ホームページで公民館だよりをご覧ください！カラーの紙面を読んでいただけます。

橋本地区公民館の概要→公民館だより
橋本地区公民館の活動の様子→主催事業の報告
健康ウォーキング→ウォーキングコースの紹介

スマホでアクセス！
橋本地区公民館QRコード



新しいお友だちを募集しています！

乳幼児親子学級



子育て中のみなさん、公民館に来て一緒に遊びませんか？仲間作りをしながらゆったり過ごせます。普段おうちでは経験できないこと、やってみたいなあと思っている遊びも提案してみてください。季節のイベントをまじえて、みんなで楽しみましょう。参加希望の方は事前に申し込んで下さい。

お申込・お問合せは 橋本地区公民館 Tel.34-2750



ベリィーベリィー

◇10時～（対象：0歳～1歳前後・妊婦さん）
10/7（木）『ハロウィンカード』を作ろう



ぐー☆ちよき☆ぱあ

◇10時～（対象：1歳前後～就園前）
10/27（水）『ハロウィングッズ』を作ろう

乳幼児親子学級・活動の様子

ベリィーベリィー バビーマッサージ



岸田和美先生の御指導を
いただきました

ぐー&ベリィー 敬老の日プレゼント作り



プラバンでストラップ作り

紀見地区公民館主催事業

杉村公園エコツアー

杉村公園内をウォーキングしながら自然観察をします

日時 10月23日（土）※雨天時は10月30日（土）に延期

午前の部 10:00～12:00（受付 9:45～）

午後の部 13:30～15:30（受付13:15～）

集合場所 杉村やすらぎ広場駐車場

定員 40名 午前の部20名、午後の部20名

※10月1日（金）9時より受付開始（先着順）

ガイド はしもと里山保全アクションチーム

※公園内はやすらぎ広場他2か所駐車場があります

※ウォーキングのできる服装、飲物等

※当日は自宅検温を済ませ、マスク着用

問合せ・申込み 紀見地区公民館Tel.37-2302

橋本ブロックよりイベント中止のお知らせ

毎年楽しみにされております橋本ブロック主催の『グラウンドゴルフ大会』につきましては、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、中止とさせていただきます。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

また、11月に開催している『国城山ハイキング』も同様に中止させていただきます。

昨年に引き続き中止となり、大変残念ですが、来年度は開催できることを願っています。

橋本ブロック長 杉本 靖

第16回橋本市民グラウンドゴルフ交流会の開催中止のお知らせ

令和3年10月7日（木）に開催を予定していましたが「第16回橋本市民グラウンドゴルフ交流会」は、新型コロナウイルス感染症拡大防止により、中止とさせていただきます。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

橋本市民館連絡協議会
（事務局:中央公民館内）

橋本小学校&橋本中央中学校だより



《小学校》 10月 主な行事予定

《小学校》

今月は6年生が修学旅行に行きます。昨年引き続き、紀南方面を巡ってきます。和歌山県の良さを再発見してくれるものと期待しています。また、6年生が参加する陸上記録会や11月13日(土)開催の運動会に向けての練習も始まります。いずれもコロナ禍の中での実施となり制限がありますが、それぞれ精一杯がんばっていきたいと思います。

10月は学期代わりの時期でもあります。子どもたち一人一人が1学期を振り返り、2学期の充実に向けて張り切ってくれることを願っています。



キッズサポートスクール



避難訓練



避難訓練



橋小ホームページ QRコード

1	金	2学期児童会役員選挙公示日
5	火	眼科検診(午後・全校)
7	木	修学旅行(6年)~8日 柿体験(3年)
12	火	児童会役員選挙
13	水	(県)到達度テスト(4・5年) クラブ活動
15	金	1学期終業式
18	月	2学期始業式 お出かけ音楽隊(マリンバ演奏)
20	水	学童陸上記録会(6年)
21	木	学童陸上記録会予備日
22	金	漢字検定・ブッキー号
27	水	委員会活動
29	金	社会見学(1~4年) 森林体験事前学習(5年)

《中学校》

9	土	中体連新人大会
10	日	
13	水	県学力到達度調査(1・2年生)
14	木	立ち合い演説会・選挙 (生徒会後期役員)
22	金	1学期終業式、 任命式・交代式(生徒会役員)
23	土	中体連新人大会
24	日	
25	月	2学期始業式、避難訓練
29	金	生徒総会

《中学校》

今月10月は、中体連の「新人大会」が開催予定です。今回の大会からは、3年生が引退し1・2年生が中心となって出場する初めての大会となります。

学校のスケジュールでは、10月末には一学期(前期)の終了となります。半期としての総まとめであり、一年間の折り返しともなります。

この4月からの自分自身の学習面、生活面、そして部活動などでの足跡を振り返りながら、向上点や反省点をもとにして、成長できる大きな「節目」です。

いろいろな場面での橋本中央中学校生の活躍を期待したいと思います。

「暮らしを読み、書き、語る『展の会』」は、橋本地区公民館で活動しています。当コラムは、平成8年4月から、毎月執筆していただいています。

展の会 【春夏秋冬】

早瀬 洋子



★ついこの間のことなのに賛否両論、あんなにもかしましかったオリピック・パラリンピックがあつたという間に終わった。
パラリンピック、ただただ感動！ひといちばいの努力と涙と笑顔。普通に熱く頑張っておられる姿を見ることができ、様々に言われはしたけれど、素直にステキだったよ！胸が熱くなったよ！と伝えたい。
♡もう少し生きよう、ありがとう♡

★今日は暑い、秋だというのに…外に出ると昨年からのコロナ感染で戦々恐々。日々増える陽性者数に、あちこちを見る余裕もお茶することもなくそそくさと用を済ませる毎日。感染者が減る予測を何度も裏切られ、やっと落ち着いてきたかのようなこの頃。早く終息してほしいし、コロナにならない薬の早期発見、開発を願っている。

★今日は暑い、秋だというのに…外に出ると昨年からのコロナ感染で戦々恐々。日々増える陽性者数に、あちこちを見る余裕もお茶することもなくそそくさと用を済ませる毎日。感染者が減る予測を何度も裏切られ、やっと落ち着いてきたかのようなこの頃。早く終息してほしいし、コロナにならない薬の早期発見、開発を願っている。

★今日は暑い、秋だというのに…外に出ると昨年からのコロナ感染で戦々恐々。日々増える陽性者数に、あちこちを見る余裕もお茶することもなくそそくさと用を済ませる毎日。感染者が減る予測を何度も裏切られ、やっと落ち着いてきたかのようなこの頃。早く終息してほしいし、コロナにならない薬の早期発見、開発を願っている。

★今日もやめとこうかな…と、散歩

★今日は暑い、秋だというのに…外に出ると昨年からのコロナ感染で戦々恐々。日々増える陽性者数に、あちこちを見る余裕もお茶することもなくそそくさと用を済ませる毎日。感染者が減る予測を何度も裏切られ、やっと落ち着いてきたかのようなこの頃。早く終息してほしいし、コロナにならない薬の早期発見、開発を願っている。

★今日もやめとこうかな…と、散歩